

# Letters

## Briefe

Von Disqua

### Kapitel 6: I Remember (Yami/Mahado)

Liebster Mahado,

Viele denken sich sicherlich, dass es sinnlos ist dir einen Brief zu schreiben, da du ihn sowieso nie lesen wirst. Aber, vielleicht ist es besser wenn ich es tue, für mich.

Ich liebe dich immer noch, nach so viele Jahren denke ich jeden Tag an dich, ich sehne mir jeden Tag ein Duell herbei damit ich deine Karte ausspielen kann um immerhin dein Neues Ich sehen zu können. Dein Neues Ich, der Schwarze Magier, du ahnst nicht wie sehr du ihm ähnelst und ich weiss genau das du dieser Magier bist. Ich spüre das. Du hattest mir damals auch versprochen immer bei mir zu bleiben um mich zu beschützen, wieso wundert es mich dann nicht das du dich geopfert hast um eine Karte zu werden die immer in meinem Besitz sein würde? Du wusstest genau das ich die niemals hergeben würde, das sie mir mehr bedeutete als jede Götterkarte, ja, der schwarze Magier ist meine liebste Karte, keine Andere, niemals wird sie ersetzt werden und ich bin mir sicher das ich sie mit mir ins Grab nehmen werde.

Ich erinnere mich noch gut daran, als wäre es gestern gewesen Mahado. Ich vermisse dich, und wie ich dich vermisse. Jeden Tag wünschte ich mir das du bei mir bist, in meiner Nähe und ich einfach bei dir sein kann. Das ich dich berühren darf, dich streicheln und deine lieben Worte hören kann. Du hast mich immer aufgebaut wenn ich niedergeschlagen war, du hattest immer die richtigen Worte für mich wenn es mir nicht gut ging und mir alles über den Kopf gewachsen ist. Du warst einfach immer für mich da, immer, seit wir kleine Kinder waren. Wieso musste unsere Zeit nur so kurz bemessen sein? Wieso musste unsere Zeit so schnell vorbei gehen? Ich liebe dich doch, und ich werde dich immer lieben.

Weißt du, alle, wirklich alle sind wiedergeboren, alle ausser dir. Ich vermisse dich, so sehr, du hast gar keine Ahnung wie es ist jeden Tag in die Gesichter von Bakura und Seto blicken zu müssen mit dem Wissen das ich sie früher bereits gekannt habe, das sie wieder Leben dürfen, sie schon. Was hast du bitte falsch gemacht das du nicht wieder erweckt wurdest? Was hast du falsches getan ausser dein Leben für meines zu geben? Sicher, das war nicht gut, aber du hast es getan weil du mich geliebt hast. Ist das nicht ehrenswert?

Mahado, ohne deine Nähe werde ich hier bald kaputt gehen, ich brauche deine Nähe und Wärme, deine Streicheleinheiten die mich immer so schön beruhigt hatten und mir so unglaublich gut auf der Haut taten. Eine Karte kann mir dies nicht geben, niemand kann mir dies so geben wie du es mir geben konntest. Selbst wenn ich mich neu verlieben sollte, keine Liebe wird so stark sein wie die zu dir, weil ich dich für immer lieben werde Mahado. Mein Herz wird für immer nur dir gehören, und damit muss jeder Leben können.

Ich erinnere mich gut an unsere Zeit und ich hoffe das ich sie niemals vergessen werde. Damit ich dich nie vergessen werde.

In Liebe  
Dein Yami